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SINTESI DEL VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO FEDERALE DEL 22 e 23 LUGLIO 2017 

 

Nei giorni 22 e 23 luglio 2017, presso la sala convegni dell’Hotel Piccolo Borgo, in Roma via delle 

Capannelle, si è riunito il Consiglio Federale, presenti il Presidente, i Consiglieri, ad eccezione del 

Consigliere Francesco Bellomonte, assente giustificato, il Segretario Generale Stefania Sisti, anche 

nella qualità di Segretario verbalizzante, nonché il Collegio dei Revisori dei Conti, ad eccezione del 

muovo membro di nomina CONI, dott.ssa Vanja Romano, assente giustificato. 

Prima di entrare nel merito della discussione dei singoli punti di cui all’ordine del giorno, il Presidente 

ha informato il Consiglio di una comunicazione pervenuta da CONI Servizi ed attinenti all’aumento 

dell’indennità chilometrica da € 0,28 ad € 0,30, e conseguente necessità di adeguamento, sul punto, 

del disciplinare di spesa in vigore, ed effettiva decorrenza della nuova indennità a decorrere dal 24 

luglio 2017, seppur la modifica migliorativa sia intervenuta l’1 luglio 2017; ha, altresì, reso noto al 

Consiglio della rinuncia da parte di Israele ad organizzare il campionato europeo seniores per l’anno 

2019, ed il presidio, all’esito del ballottaggio tra Bologna e Norkopping, ha assegnato alla città di 

Bologna l’organizzazione del detto campionato.  

Terminate le preliminari comunicazioni del Presidente, si è introdotta la discussione sui punti iscritti 

all’ordine del giorno e, successivamente alla ratifica delle delibere emesse dal Presidente Federale, il 

Consiglio ha esaminato ed approvato il nuovo regolamento sanitario, in ragione dell’incoerenza di 

quello in vigore, risalente all’anno 2003, al mutato contesto normativo. Successivamente 

all’approvazione del nuovo regolamento sanitario, il Consiglio è passato all’esame del codice etico, 

sia di quello relativo agli Organi centrali e periferici, e sia di quelli relativi alle singole commissioni, 

in particolare CTA e CTS. In sintesi, si evidenzia che la finalità della norma è, tra le altre, quella di 

indurre tutti ad una maggiore lealtà e correttezza non solo verso l’istituzione, ma anche tra membri di 

un medesimo settore, e degli stessi verso i terzi, con la speranza che si evitino, in futuro, inutili prese 

di posizione su questioni federali, o connesse, o contenute nell’attività federale, a mezzo social 

network. I codici etici entreranno in vigore successivamente alla nomina, da parte del Consiglio 

Federale, del comitato etico, seppur la loro pubblicazione sul sito è già avvenuta, al fine di consentirne 

a tutti la visione, ed acquisirne piena consapevolezza senza alcuna possibilità di addurre, dopo la sua 

entrata in vigore, comode esimenti. 

Passando alla trattazione degli altri punti, il Consiglio ha preso atto dell’assegnazione alla 

Federazione Olandese l’organizzazione del campionato europeo juniores 2020, ed ha deliberato 

all’unanimità di proporre la propria candidatura per l’assegnazione dell’organizzazione del 
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campionato 2021, e verrà conferito anche l’incarico per la pianificazione del relativo programma 

logistico, tecnico ed economico. 

Ha successivamente deliberato favorevolmente sulla partecipazione ai campionati mondiali, sia 

maschili che femminili, che si terranno a Las Vegas dal 23 novembre al 4 dicembre 2017, con 

conseguente impegno della relativa spesa.  

Si è successivamente passati a discutere della problematica relativa ai recuperi delle prove regionali, 

ed il Consiglio ha deliberato di fissare al 31 agosto 2017 la data entro la quale tutti gli atleti possono 

recuperare le prove mancanti, e così regolarizzare la propria posizione, per non precludersi la 

possibilità di essere considerati per una eventuale convocazione nella squadra nazionale. 

Passando alla trattazione degli ulteriori argomenti, si è data lettura della relazione predisposta dal 

Coordinatore della CTS, Consigliere Bellomonte, illustrativa delle linee guida del regolamento 

tecnico agonistico per l’anno 2018, e la discussione sul testo integrale è stata rinviata alla prossima 

riunione di Consiglio. 

Relativamente al torneo internazionale che si terrà a Roma nel 2018, il delegato all’evento, 

Consigliere Scquizzato, ha informato il Consiglio che gli accordi tra la FISB e la società Brunit, già 

precedentemente discussi, sono in via di definizione, e l’atto che li contiene verrà depositato a breve. 

Valutate e discusse ulteriori questioni tecniche ed amministrative, la riunione è stata dichiarata chiusa. 

  

 

  

 


